

1600 S. BRENTWOOD BLVD., SUITE 220 ST. LOUIS, MO // FINNEYINJURYLAW.COM // 314-293-4222 // Febrero 2022

"El hombre en la arena"

Una perspectiva sobre ganar y perder

Recientemente tuvimos un juicio con jurado en el condado de Entonces, ¿cómo fue el juicio? Bueno, la última oferta de la St. Louis. Estaba preocupado por el caso. No porque no tuviéramos un gran cliente (lo teníamos) o un buen caso para después de escuchar todas las pruebas: \$ 750,000.00. El demostrar la culpa (lo teníamos), pero esta sería el primer juicio en solitario de la firma, y nos enfrentábamos a un veterano experimentado. No teníamos un abogado externo al cual consultar. Eran nuestros abogados, nuestra oficina, nuestro esfuerzo, nuestros resultados. No podríamos escondernos del resultado.

Me pongo un poco nervioso en estas situaciones cuando estamos haciendo algo diferente. "Diferente" puede ser de dos maneras: horrible o increíble. Bueno, supongo que también puede volverse "indiferente". Pero generalmente es algo así como "la nueva forma era horrible, vuelve a la antigua" versus "la antigua era horrible, deberíamos haberlo hecho de esta nueva forma". Y cuando la forma diferente incluye el juicio de alguien, aumentan las apuestas. No hay repeticiones en el juicio.

Supongo que mi esposa podía sentir mi estrés. Puedo confirmar que fue testigo de mi distracción la semana previa al juicio. ¿Cómo sé que ella podía sentir mi estrés e incertidumbre? Bueno, después del veredicto, me dijo que estaba preparada. Ella había guardado una cita del recientemente aprobado Senador Bob Dole. La copio a continuación.

"Perder significa que al menos estabas en la carrera. Significa que cuando sonó el silbato, la vida no te encontró mirando desde los ganadores. afuera". - Bob Dole

Es una cita simple pero significa mucho. Es otra versión de "El hombre en la Arena". Básicamente dice que tienes que intentarlo; tienes que fracasar y, al hacerlo, puedes tener éxito. Significó mucho que ella no estuviera preocupada por el resultado, en su lugar solo se preocupada por mí. Ella estaba preocupada por mi respuesta, así que estaba preparada.

compañía de seguros fue de \$ 70.000. El veredicto del jurado abogado defensor recomendó un veredicto de 20.000 dólares a los miembros del jurado. Ellos no estuvieron de acuerdo. Este es un gran resultado para este caso y nuestro cliente. No puedo estar más feliz por ella y por nuestra oficina. El equipo hizo un trabajo increíble al armar este caso.



La cita de mi esposa no fue necesaria esta vez. Pero será necesaria en otro momento. Cuándo será eso, no lo sé. Pero no puedes existir en este negocio y nunca perder. No puedes llevar casos a juicio y ganar todo el tiempo. Hay abogados que están invictos en el juicio. Tampoco tienen victorias.

Perder duele. Hoy me duele tanto como cuando era niño. Todavía duele hasta la médula y te hace reevaluar quién eres y qué estás haciendo. Pero perder es necesario. Es requerido. Si nunca perdemos, nunca aprendemos, nunca empatizamos y perdemos la experiencia humana. Al perder encontramos la mejor versión de nosotros mismos. Perder no es para perdedores. Es la base de

¿Cuál es el trato con las tarifas de contingencia? Todo lo que necesitas saber

En la mayoría de las áreas del derecho, los abogados facturan por horas. Las tarifas por hora son a menudo muy altas, lo que pone la representación legal fuera del alcance de muchas personas que necesitan ayuda. La ley de lesiones personales es bastante diferente. Las personas a las que representamos generalmente no son ricas y, después de su lesión, con frecuencia luchan con salarios perdidos, facturas médicas y otros contratiempos financieros. No pueden pagar miles de dólares por adelantado o incluso en un plan de pago.

Ingrese las tarifas de contingencia. Según este acuerdo, la cantidad que le paga a su abogado está determinada por la cantidad de la recuperación (la cantidad total de dinero que recibe del acuerdo o sentencia). Si el abogado puede asegurar una recuperación, cobrará una tarifa basada en un porcentaje. Sin embargo, si no se obtiene una recuperación, el abogado no recibirá pago por su trabajo en el caso. (Sin embargo, es probable que deba pagar los costes judiciales y los gastos relacionados con la recuperación de pruebas).

El monto de su tarifa de contingencia probablemente dependerá de varios factores, incluido el abogado que elija y la complejidad de su caso. Cuanto más riesgoso sea, es menos probable que resulte en una recuperación, mayor será la tarifa de contingencia que probablemente cobrará su abogado. Esta estructura permite a los abogados tomar casos más difíciles de lo que lo harían de otra manera.

Al evaluar las tarifas de contingencia, algunos clientes experimentan un impacto de etiqueta. Las tarifas de contingencia pueden parecer altas, pero como en muchas otras áreas de la vida, tiende a obtener lo que paga. Un abogado que cobra una tarifa de contingencia baja a menudo también tiene una tasa de éxito baja; están tratando de atraer a clientes que, de otro modo, elegirían a alguien con más experiencia. También es importante tener en cuenta el riesgo que corre su abogado al aceptar un caso de forma contingente: si pierde, habrá trabajado muchas horas gratis.

Los honorarios de contingencia nos permiten ayudar a los clientes que de otra manera no estarían en condiciones de pagar un abogado. Aunque la tarifa de contingencia es solo un aspecto que debe considerar, siempre debe comprender su estructura antes de contratar a un abogado. Queremos que nuestros clientes se sientan cómodos y confiados en su representación y sus costos, por lo que estaremos encantados de responder cualquier pregunta que pueda tener.



TUS REFERENCIAS SIGNIFICA EL MUNDO PARA NOSOTROS

No hay mayor cumplimos podemos recibir que un cliente decirle a un amigo o amado uno sobre nosotros. Si usted sabe alguien que ha sido herido y necesita un abogado que peleará en su nombre y dar su caso la atencion se merece, por favor pasa a lo largo de este boletín y que nos llamen al 314-293-4222. Gracias por correr la voz sobre Finney Injury Law.

2 | FINNEYINJURYLAW.COM 314-293-4222